

佐井村新年好

年頭のあいさつ

佐井村長 桶 口 秀 視

あけましておめでとうございます。

村民の皆さまには、お健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、日ごろから村政運営につきまして、温かいご支援とご理解ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。さて、昨年四月に私が村政を託されてから八ヶ月が経過しました。私は、村長就任にあたり、一人ひとりの村民がお互い人として尊重され、人の息吹やぬくもりが感じられる地域を目指し、地域住民が自らの地域を愛し、誇り、そして、未来に向けて元気な佐井村へ育てるという三つの基本姿勢を掲げております。

現在の佐井村は、人口減少問題、それに伴う地域経

済の縮小という厳しい現実を抱えております。

そのような状況においても将来の村づくりを見据えて、これまで佐井村第四次長期総合計画で掲げる重点戦略プロジェクト「あおい環経戦略ビジョン」による漁業と観光の融合による地場産業の活性化を目指す“Sa-i”ツーリズム事業を地域住民の皆さまと展開しております。今後も積極的に展開して参りたいと思っております。

平成二十七年度は私が村政を託されて初めて行う予算となります。現在の村が抱える課題は多く、即効性のある政策を簡単には見出しきれることは容易ではありませんが、私が考える主要な政策テーマである「子育て」、

